



COMMUNIQUE DE PRESSE

11/06/2021

Sensibilisation à la maltraitance des personnes âgées Forest donne la parole aux aînés

Ce 15 juin aura lieu la journée internationale de la sensibilisation à la maltraitance des personnes âgées. À cette occasion, le service Seniors de la commune de Forest, le Gang des vieux en Colère, le collectif Amour & Sagesse et des aînées engagées désirent faire entendre leurs voix et **se rassembleront à 14h, Place Saint-Denis**.

A travers des prises de parole, l'objectif du rassemblement est de rappeler les droits fondamentaux des personnes âgées et de sensibiliser les citoyen.ne.s aux multiples aspects que la maltraitance peut prendre : psychologique, négligence, matérielle - financière , environnementale ou encore familiale.

Mariam El Hamidine, échevine des Seniors et bourgmestre faisant fonction : « *La crise sanitaire liée au Covid-19 a mis en lumière des situations critiques, a délié les langues et a permis d'identifier des pratiques problématiques qui touchent les personnes âgées. La vieillesse est une étape de la vie pendant laquelle chacun doit pouvoir poursuivre son épanouissement. L'apparition de la dépendance, quand elle survient, se fait à un âge de plus en plus tardif. Mais même dépendantes, les personnes âgées doivent continuer à exercer leurs droits, leurs devoirs et leurs libertés de citoyens. Elles doivent aussi garder leur place dans la cité et rester au contact des autres générations, dans le respect de leurs différences.* »

La manifestation se voudra festive avec la présence de l'artiste Cloé du Trèfle.

Plus d'infos :

Estelle Toscanucci, attachée de communication au Cabinet du Bourgmestre.

etoscanucci@forest.brussels

0490/52.49.48